
Pièces 3 Pièces

Superficie 100 m²

Référence 84589914

Prix 1 680 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé  dans  le  quartier  résidentiel  de  la  Californie/  limite  Basse  Californie,  au  sein

d'une  luxueuse  résidence  sécurisée  avec  parc  et  gardien  24/7,  exceptionnel

appartement 3 pièces de 100,55 m² Loi Carrez s'ouvrant sur une première terrasse

exposée plein Sud de 15,31 m² et bénéficiant d'une sublime vue panoramique sur

la  mer,  les  îles  de Lérins  et  le  Palm Beach,  comme une carte  postale..Au dernier

étage,  dans  un  esprit  contemporain  et  raffiné,  il  est  composé  d'une  entrée,  un

vestiaire  pour  les  invités,  un  large  séjour/  salle  à  manger  de  54,66m²  avec  sa

cuisine ouverte hautement équipée, deux ...

Located in the residential area of la Californie / limit Basse Californie, in a luxurious

secure  residence  with  park  and  caretaker  24/7,  exceptional  3-room apartment  of

100.55 sqm Loi Carrez opening onto a first terrace facing south of 15.31 sqm and

enjoying a sublime panoramic view of the sea, the Lérins Islands and Palm Beach,

like  a  postcard.  On  the  top  floor,  in  a  contemporary  and  refined  spirit,  it  is

composed of  an entrance,  a  cloakroom for  guests,  a  large living /  dining room of

54.66  sqm  with  its  highly  equipped  open  kitchen,  2  bedroom  with  bathroom  /

shower and cupboards, a second ...

WILLIAM BOUZAT REAL ESTATE - CANNES FRENCH RIVIERA

52, avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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